

SUSCRIPCION:  
MENSUAL . . . . 135— PTAS.  
EJEMPLAR 5 PTAS.  
DEPOSITO LEGAL L-70-1966  
Franqueo concert. - N.º clasific. 25/32

EL PERIODICO INTERPROVINCIAL DE LA NUEVA LERIDA

DIRECTOR: SALVADOR GENÉ GIRIBET. - EDITA P.Ó.I.S.A.  
MIÉRCOLES, 1 DE DICIEMBRE DE 1971. - AÑO VI. - NUMERO 1.727

REDACCION, ADMINISTRACION  
Y TALLERES:  
ACADEMIA, 17  
TELEFONOS 22 11 44 - 22 11 45  
22 11 46 - 22 20 10  
LERIDA

## Hussein en la "lista negra"

### Los terroristas están dispuestos a acabar con él



AMMAN. -- El rey Hussein de Jordania expresó su condolencia a la viuda de Wasfi Tell, primer ministro jordano asesinado el pasado domingo

intentos como este aprovechando los desplazamientos al extranjero de los dirigentes jordanos.

Un detalle que todavía no está claro es el alcance y la fuerza de la organización "septiembre negro" y los vínculos que puede tener con otras organizaciones de resistencia como el frente popular para la liberación de Palestina que se apresuró a afirmar que Wasfi Tell había sido asesinado por miembros suyos el frente se ha desviado de la verdad anteriormente en ocasiones semejantes pero no se puede descartar la posibilidad de que los asesinos estén efectivamente en relación con la organización de George Habbash.

Ahora la policía egipcia busca a un quinto comprometido en el asesinato que, según se ha podido averiguar, visitó a los cuatro asesinos en el hotel Sheraton poco antes de cometer el crimen se dice que se trata de un enlace egipcio de la organización pero esto no ha sido confirmado. — EUROPA PRESS.

**HABAS NAJALI: "HAY QUE DEPURAR LA NACION DE ASALARIADOS DEL SIONISMO Y TRAIADORES RENEGADOS"**

AMMAN, 30. — El comandante en jefe de las fuerzas armadas jordanas, mariscal de Campo Habas Najali, ha declarado anoche que está dispuesto firmemente a "depurar la nación de asalariados del Sionismo y traidores renegados".

Dijo que era sagrado deber de los 75.000 hombres del ejército "aplastar a cualquiera que tratase de levantar una mano traidora contra nuestra unidad nacional".

Aunque Majali no aludió especialmente a los guerrilleros palestinos, de fuente política árabe se ha dicho que hay pocas dudas de que sus palabras se dirigen a los guerrilleros palestinos.

Las palabras de Majali se contienen en un telegrama de condolencia enviada al rey Hussein por la muerte del primer ministro Wasfi Tell, asesinado el domingo en El Cairo por cuatro pistoleros que afirmaron pertenecer a la organización palestina "septiembre negro". — EFE-UPI.



EL CAIRO. -- Ahmed Lozi ha sido nombrado primer ministro de Jordania tras el asesinato de Wasfi Tell. Lozi desempeñaba la cartera de Hacienda. - (Fotos AP-Europa)

En un cinco por ciento de media

## SUBE EL PRECIO DE LOS COCHES NACIONALES

MADRID, 30. — A partir del 30 de noviembre ha sido autorizada una elevación en el precio de los turismos y furgonetas de fabricación nacional que, como media, puede estimarse en torno al cinco por ciento, según comunica la agrupación nacional de fabricantes de automóviles y camiones.

Entre los nuevos precios de los vehículos de las distintas marcas figuran los siguientes:

AUTHI: MG 1300, 149.100 pesetas; Mini 1.275 GT, 120.800; Mini 850, 87.400.

CITROEN: Dayne 6, 90.300; Dunam, 115.400; C8, 113.300; Mehari, 108.200.

CHRYSLER: Simca 900, 98.000; Simca 1.000, 108.700; Simca 1.000 Automático, 125.100; Simca 1.200, 127.100.

RENAULT: R-4.85.900; R-6, 111.200; R-8, 110.700; R-12, 131.200.

SEAT: 600, 72.800; 850 especial dos puertas, 93.100; 124, 119.600; 1430, 147.700.

Los únicos modelos que no han experimentado variación en el precio son el Dodge y el Seat 1.600. — EUROPA PRESS

## De momento no subirá la gasolina

MADRID, 30. — "Por el momento no puede hablarse de una posible subida de la gasolina, ni siquiera del petróleo, aunque las deliberaciones proseguirán en Abu Dhabi, a partir del próximo día 7. Según el acuerdo petrolero de Teherán, intervenido el pasado 15 de febrero, se establece que durante cinco años no tendrá lugar ningún nuevo aumento de la tributación, fuera de los pactados, ni interrupción en la de la producción", según se informa en medios petrolíferos de nuestro país. Como es sabido se hallan reunidos en Viena una serie de expertos de los seis países petrolíferos del Golfo Pérsico (Irán, Irak, Kuwait, Abu Dhabi, Arabia Saudí y Gatar) y de las compañías extranjeras explotadoras.

A raíz de la firma del acuerdo de Teherán se subrayó que lo pactado se acercaba grandemente a las reivindicaciones de los países exportadores, en tanto que se alejaba fuertemente de las ofertas de las compañías, concretadas en un factor de ajuste por inflación mundial y otras por diferencias de flete, solamente y en segundo lugar negociar conjuntamente con todos los países y no por zonas o grupos.

Aunque el precio material del litro de gasolina no llega a ser ni la cuarta parte del de su venta al público, de acordarse una subida en dichas reuniones, "indudablemente, como ocurre casi siempre, repercutiría en el precio de la venta", nos dice un experto. LOGOS.

## Ya hay acuerdos básicos sobre la reapertura de "Madrid"

### Gran sensación de alivio entre el personal del diario

MADRID, 30. — Según se ha podido saber en círculos próximos al señor García Trevijano, a las cinco de la tarde de hoy ha sido sometido al visto bueno de los señores don Lucio del Alamo, presidente de la Federación Nacional de Asociaciones de la Prensa, y don Antonio Castro Villacafias, presidente del Sindicato Nacional de Prensa, el memorandum de acuerdos básicos sobre la reapertura del diario "Madrid", que refleja literalmente el acuerdo verbal a que llegaron estos señores con el representante de "Madrid, diario de la noche", abogado don Antonio García Trevijano.

En el periódico "Madrid", al tenerse noticia de estos rumores, se ha producido una gran sensación de alivio y esperanza entre el personal de talleres, administración y redacción.

La reserva con la que se llevan hasta ahora estas negociaciones ha hecho imposible que se puedan confirmar, en fuente autorizada, esta noticia. — EUROPA PRESS.

## "La investigación no es ya conveniente, sino necesaria"

### Dijo Villar Palasí en la presentación del informe de la O.C.D.E. sobre la política científica en España

MADRID, 30. — "La articulación de una política científica, lejos de ser un lujo o una costosa aventura de países ricos, constituye una decisión política trascendental, una elección decisiva a la hora de configurar el porvenir de nuestras sociedades", ha señalado el ministro de Educación y Ciencia, don José Luis Villar Palasí, en el acto de presentación oficial del informe de la O.C.D.E. sobre la política científica en España.

El acto, que se celebró a primera hora de la noche en la sede del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, estuvo presidido por el señor Villar Palasí y por los ministros de Justicia, Industria, Marina, Información y Turismo, Vivienda y comisario del Plan de Desarrollo.

#### IMPERATIVO APREMIANTE

"A la hora de presentar este documento —siguió el señor Villar Palasí— no podemos olvidar que la política científica ha llegado a ser un imperativo apremiante e insoslayable de nuestra época, que afecta a todos los países, y ante el cual

todos los gobiernos están obligados a tomar importantes decisiones, muchas veces urgentes".

"Hemos alcanzado el nivel en el cual la investigación no es ya conveniente, sino necesaria. Es decir, el nivel a partir del cual la ciencia y la tecnología se presentan como instrumentos indispensables para dar un impulso decisivo al progreso económico y social y dar así continuidad a la espléndida obra que las actuales generaciones encuentran iniciada. Pero también es cierto que hemos sufrido en este campo un grave desfase, y que ahora debemos, antes de nada, poner en pie una nueva política, una nueva faceta de la actividad gubernamental, con todas las dificultades que ello comporta".

#### OBRA DE NUESTRO REGIMEN

Se refirió el señor Villar Palasí, citando palabras del Jefe del Estado, a la "ardiente inquietud que todos sentimos por la creación de una ciencia al servicio de los intereses espirituales y materiales de la patria" y señaló después que esta inquietud ha guiado siempre

la obra de nuestro régimen. Explicó luego la creación en 1939 del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y de los demás organismos que se ocupan de la política científica.

#### FINANCIACION

"Sin duda, la realización de las ambiciosas metas que nos propone-

(Sigue en la pág. 3)



## EL TIEMPO

MADRID, 30. — Durante las últimas veinticuatro horas se han registrado precipitaciones moderadas a intensas en Galicia y Cantábrico, acompañadas de fenómenos tormentosos en algunos puntos. También se han producido precipitaciones en forma de chubascos a veces tormentosos, en Duero, Sistema Central, Extremadura y Andalucía. Las precipitaciones han sido de nieve en alturas superiores a mil metros. En Canarias el tiempo ha sido bueno.

Tiempo probable: Cielo muy nuboso en el Cantábrico y cabecera del Ebro, con chubascos que serán de nieve por encima de los mil metros. Nuboso con claros en Galicia, Duero, Centro y Sistema Central, con chubascos dispersos más intensos en las laderas norte de la sierra, donde serán de nieve. Cielo nuboso con grandes claros y chubascos aislados en Extremadura y Andalucía.

TEMPERATURAS EXTREMAS DE ESPAÑA: Máxima, 20 grados en Alicante. Mínima, 1 grado bajo cero en Girona. -- LOGOS.